



Journée Mondiale contre l'Ostéoporose 2012 : Samedi 20 octobre 2012

Ostéoporose : Une fracture, cela peut être grave

Le GRIO, Groupe de Recherche et d'Information sur les Ostéoporoses, souhaite, à l'occasion de la Journée Mondiale contre l'Ostéoporose 2012, mettre le focus sur les **fractures sévères, fractures ayant un impact sur la mortalité**.

Ces fractures sévères sont les fractures de l'extrémité supérieure du fémur, des vertèbres, de l'extrémité inférieure du fémur, de l'extrémité supérieure du tibia, de l'extrémité supérieure de l'humérus ainsi que de la présence concomitante d'au moins 3 fractures costales.

La surmortalité résultant des fractures sévères a été particulièrement démontrée par des études récentes. Ce qui a conduit le GRIO, avec la SFR, à proposer une mise à jour des *Recommandations concernant la prise en charge thérapeutique de l'ostéoporose post ménopausique* en insistant sur la **nécessité de mettre en œuvre, en présence d'une fracture sévère, un traitement anti-ostéoporotique**.

Ces traitements ne sont pas indiqués pour la prévention de l'ostéoporose qui repose essentiellement sur des mesures non médicamenteuses : apports alimentaires en calcium, statut vitaminique D, pratique d'une activité physique, hygiène de vie...



Contact Presse :

Catherine Marielle Communication - Immeuble Verdi 4156 - 19 avenue de Choisy - 75013 PARIS

Tel. 01 43 21 03 60

catherine-marielle@wanadoo.fr